

Por Rachel García Vega

TRIBUNA

Emprendedores y empresarios que deseen ya sea iniciar un negocio o hacer crecer su empresa, tienen la oportunidad de hacerlo aprovechando los financiamientos que brinda el Gobierno Estatal para negocios tradicionales que sean innovadores.

Lo anterior, fue dado a conocer por la directora de Nace Incubadora de Empresas Nadia Leyva Mata, quien informó que la convocatoria de Capital Semilla se cierra hasta el 2 de agosto, por lo que aquellos interesados en recibir el apoyo todavía están a tiempo para aprovechar la oportunidad.

Dijo que los apoyos que se brindan a los solicitantes van desde los 50 mil hasta los 500 mil pesos, los cuales podrán destinar para lo que su negocio requiera, sobre todo en la actualidad en la que ese tipo de beneficios son fundamentales.

Los negocios de nueva creación tienen la oportunidad de solicitar un financiamiento de ese tipo, así como también aquellos de nueva creación que no tengan más de dos años de operación.

Dijo que han sido muchos los emprendedores que se han visto beneficiados a través del programa de Capital Semilla, siendo el último caso de éxito Gotcha Gora, que se vio beneficiado, mismo que los primeros días de julio inaugurarán sus instalaciones.

Leyva Mata, dijo que es importante que los emprendedores se animen y consideren el programa de Capital Semilla, como una opción para hacer realidad su empresa, ya que son programas a los que ellos pueden acceder.